



CON UN ACTO CERRARON EL PROGRAMA EN PUERTO MONTT.

Ponen fin al programa de Barrios Comerciales en Puerto Montt

SERCOTEC. *Iniciativa incluyó al de Valle Volcanes y de la Cámara de Comercio.*

Después de tres años de intervenciones estratégicas, enfocadas en revitalizar los barrios comerciales de Valle Volcanes y de la Cámara de Comercio de Puerto Montt, finalizó la última etapa del programa “Fortalecimiento de Barrios Comerciales” que impulsa Sercotec.

En 2022 comenzaron a ejecutar diversas actividades en ambos sectores, orientadas a promover la seguridad, el desarrollo económico y comunitario, y mejorar la calidad de vida de los residentes locales.

Jessica Kramm, directora regional de Sercotec, expresó su satisfacción con los resultados. “En estos tres años, los comercios locales y la asociatividad de cada barrio comercial han evolucionado. Nos alegra ver que todos los comerciantes manifestaron un aumento en la afluencia de clientes y la adquisición de nuevas herramientas para hacer más visi-

bles sus propios comercios”.

Mientras que Pamela Palma, presidenta del Barrio Comercial Valle de Volcanes, comentó que “logramos sentar bases sólidas en nuestro grupo, porque antes no nos conocíamos la mayoría de quienes hoy estamos en la agrupación”. Añadió que con este programa “hemos mejorado significativamente nuestro barrio”.

Patricio Ampuero, presidente del Barrio Comercial Cámara Puerto Montt, al compartir su experiencia también reconoció su satisfacción por haber participado en este programa de Barrios Comerciales.

El también líder de la Cámara de Comercio, destacó la confianza que tuvo Sercotec al asignar a la Cámara de Comercio el desarrollo de este proyecto, ya que “era crucial para nosotros poder recuperar y fortalecer un barrio que había sido postergado y afectado comercialmente”, subrayó. 